

## Fran Rivera será el pregonero de Semana Santa de Elda en el Teatro Castelar

28/02/2017



Rivera toreó en Elda en el año 2011 | Jesús Cruces.

El torero Francisco Rivera será el pregonero de la Semana Santa de Elda de este año, en un acto que tendrá lugar el **próximo 8 de abril, a las 20 horas, en el Teatro Castelar de Elda**, según ha anunciado la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa, Pilar Martínez. El presidenta ha explicado que la fecha del acto **se ha atrasado y se ha cambiado su escenario**, habitualmente en la iglesia de Santa Ana, para **ajustarse a la agenda del conocido torero y acoger al numeroso público** que se espera acuda al pregón, ya que es la primera vez que un personaje

famoso pregonará estas fiestas en la ciudad. Pilar Martínez ha confirmado que **Rivera cobrará por venir a Elda a hacer este acto**, aunque será un caché algo **inferior al habitual del torero**, si bien no ha querido desvelar la cantidad exacta.

La Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa recibe a través de un **convenio con el Ayuntamiento una subvención de 17.000 euros**, si bien la edil de Fiestas, Laura Rizo, ha destacado que el **Consistorio no aportará dinero extra para pagar el caché del**

**torero.**

La elección de Fran Rivera como pregonero **servirá de impulso a la Semana Santa Eldense**, ha indicado la edil de Fiestas, Laura Rizo. De hecho, según Martínez, se ha pensado en Francisco Rivera por ser un **persona famosa y estrechamente vinculada a la Semana Santa de Sevilla**, pero con la idea de dar realce a la Semana Santa Eldense.

Francisco Rivera conoce Elda ya que **toreó en la ciudad en abril de 2011**. Pero al margen de sus éxitos taurinos, que son muchos, desde la Junta Mayor de Cofradías quieren resaltar su curriculum como hermano de la Hermandad de la Esperanza de Triana desde que nació en 1974, siendo su abuelo el hermano mayor de esta Hermandad, su padre también fue hermano y nazareno del Santísimo Cristo de las Tres Caídas.



La edil de Fiestas y miembros de la Junta Mayor han presentado el pregón | Jesús Cruces.

Rivera está muy involucrado en su Hermandad, ha pertenecido a la junta de gobierno y es costalero de la misma desde hace más de doce años, además vive con fervor actos como "La Madrugá" en la noche del Jueves al Viernes Santo y no falta un solo año a la peregrinación con su Hermandad para visitar la Virgen del

Rocío. Casado en segundas nupcias en la capilla de Los Marineros, es padre de dos niñas. Fue duque consorte de Montoro, empresario y recientemente contertuliano del programa Espejo Público.

Francisco Rivera es además **candidato a Hermano Mayor de la Esperanza de Triana**, famoso desde la cuna, puesto que es biznieto de Domingo Domínguez y Cayetano Ordoñez, nieto de Antonio Ordóñez, sobrino de José Rivera "Riverita", Curro Vázquez y Luis Miguel Dominguin.

Ha recibido el premio la medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes, y es el primogénito de Francisco Rivera "Paquirri" y la popular Carmen Ordoñez.

### **Fin de semana**

Este fin de semana tiene lugar el triduo que la cofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli ofrece a su titular en la parroquia de la Inmaculada.

Así, este viernes la eucaristía se celebrará a las 20,00 horas y no a las 21.00 como era habitual, ya que este año el vía crucis cuaresmal que organiza la Junta Mayor de Cofradías será presidido por Nuestro Padre Jesús de Medinaceli. Al término de la eucaristía se procederá al traslado de la imagen acompañado por su banda de cornetas y tambores hasta la parroquia de Santa Ana, donde a las 22,30 horas se realizará por las calles del casco antiguo el tradicional vía crucis del primer viernes de cuaresma que esta hermandad realiza cada año.

El sábado, como segundo día del triduo, la misa tendrá lugar a las 20,00 horas y al término la banda de cornetas y tambores de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli realizará un conciento en honor a su titular.

El domingo, tercer día del triduo, la misa se hará a las 13,00 horas y a su término la cofradía realizará una comida de hermandad.